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Bisher: 

 
Herr Gabel  

. erinnert sich, dass in der Straßenreinigungsverordnung festgelegt sei, dass die Wege nicht mit 

Salz geräumt werden dürfen.  

. fragt, ob das korrekt sei. Außerdem sei sein Kenntnisstand, dass auf Straßen bedingt Salz 

eingesetzt werden dürfe.  

. möchte wissen, ob dies noch aktuell sei.  

. bittet, auf die Ausdrucksweise in den Sitzungen zu achten, da die Sitzungen öffentlich seien. 
 

 

 

Neu: 

 
Herr Gabel  

. erinnert sich, dass in der Straßenreinigungssatzung festgelegt sei, dass die Wege nicht mit Salz 

geräumt werden dürfen.  

. weist darauf hin, dass dagegen leider öfters verstoßen wird und kritisiert dies aus Umwelt- und 

Tierschutzgründen. 

. fragt, ob das korrekt sei. Außerdem sei sein Kenntnisstand, dass auf Straßen bedingt Salz 

eingesetzt werden dürfe.  

. möchte wissen, ob dies noch aktuell sei.  

. bittet, auf die Ausdrucksweise in den Sitzungen zu achten, da die Sitzungen öffentlich seien. 

. fragt Frau von Busse, ob es in Anbetracht des Unmuts der Garagenbesitzenden überhaupt 

Prognosen für den Umfang möglichen Wohnraums auf den Flächen der Garagenkomplexe gebe. 

 

 

 


